

Pourquoi ?

Lizya est une mère de famille avec trois filles : Anna, Sara, Léa. Un beau jour d'été alors qu'elle balaie sa maison tout en écoutant de la musique, elle a fait tomber un objet qui se trouvait sur une armoire.

Sur le coup, elle a pensé que c'était un papier sans importance. C'est une enveloppe blanche avec de la poussière dessus. Elle a vainement tenté de la pousser avec son balai dans sa pelle. Mais celle-ci est restée solidement collée au sol. Elle s'est penchée pour récupérer le document avec ses doigts. A l'avant de l'enveloppe s'est écrit : « **POUR MAMAN** ». Elle a souri tout de suite en pensant à ses filles. Elles sont si gentilles et si malicieuses. Mais qui parmi ses trois filles avait écrit cette lettre ?

Une fois que le ménage est terminé, elle se repose dans son fauteuil préféré et boit un thé. Elle se met à éternuer sans raison. Elle récupère un mouchoir dans sa poche de tablier. Et là, elle sort la lettre. Elle ne résiste pas. Elle ouvre l'enveloppe et se met à lire :

"Maman chérie,

Aujourd'hui je t'écris cette lettre pour te remercier. Tu m'as bien éduquée. Tu m'as soutenue dans tous les moments difficiles. Depuis ma naissance et jusqu'à aujourd'hui, tu m'as toujours aimée. Tu es ma maman adorée, celle qui m'a toujours aimée et que j'aimerais toute ma vie. Tu m'as portée neuf mois dans ton ventre et avant même ma naissance, tu m'as aimée.

Je t'aime tellement et je te respecte.

Mais, je n'ai pas le courage de t'annoncer mon envie de quitter la maison. Je ne veux pas te le dire en face c'est pourquoi, je t'écris cette lettre.

La douleur est dans mon cœur, quand j'écris ces mots pour toi. J'ai des larmes aux yeux. Des souvenirs refont surface quand je t'écris cette lettre.

JE T'AIME MAMAN, mais je veux partir de chez nous.

Je ne veux pas te dire où je pars. Je veux garder mon secret.

Je te promets de t'écrire de temps en temps.

Mais sache MAMAN que je ne t'oublierai JAMAIS.

Gros bisous, Maman

Je t'aime

Ta fille qui t'aime. »

Des larmes ont coulé sur ses joues. Son petit mouchoir n'a pas suffi pour tout essuyer. Mais laquelle de ses filles a pu écrire cette lettre ? Des questions la tourmentent. Pourquoi est-ce qu'elle veut partir de chez nous ? Est-elle enceinte ? Va-t-elle rejoindre une secte ? Va-t-elle se tuer ? Va-t-elle s'enfuir avec son amoureux ? Ces questions qui arrivent dans sa tête l'inquiètent. Mais aucune réponse pour arrêter ce désir de connaître la vérité.

Sous le coup de l'émotion, elle n'a pas vu le temps passé. Il est déjà midi. Le déjeuner n'est pas encore prêt. Elle commande des plats à emporter. Quand ses filles arrivent pour le déjeuner, tout est prêt. Lizya les accueille comme d'habitude sans rien dire de sa découverte. Elle ne veut pas brusquer les choses ni encore moins blesser ses enfants. Sa tristesse est cachée par ses rires et des compliments sur les vêtements de ses filles. Personne n'a vu qu'elle est mal à l'aise. Les filles sont reparties à l'école dans l'après-midi.

Le soir venu, elle attend ses filles avec impatience. A table, pendant le dîner, elle a osé poser la question :

- « Qui veut quitter la maison familiale ? Qui veut partir loin de moi ?

- Comment ? Maman, tu rêves ! Jamais, je ne quitterai la maison. Tu vas trop me manquer ! Je t'aime trop. A dit Léa.

- Moi non plus maman chérie ! Je veux rester toute ma vie ici avec toi. J'aime bien tes petits plats même si je sais que tu les commandes de temps en temps. A annoncé Anna.

- Moi partir loin de toi ! JAMAIS ! Maman, je t'aime de tout mon cœur ! Je voudrais rester ici, avec toi, même quand je serai vieille. » a répliqué Sara en l'embrassant très fort.

- Moi aussi, je vous aime mes filles chéries. Si vous avez un problème, sachez que je suis toujours là pour vous écouter. a répliqué la mère en pleurant. »

Le dîner fini, tout le monde quitte la table. Chacune fait sa tâche quotidienne, à savoir, la vaisselle, le rangement, le coup de balai.

Quand tout le monde fut couché, la maman est restée longtemps à relire cette fameuse lettre. Comme elle était rédigée à l'ordinateur, elle ne pouvait pas avoir des indices sur l'auteur de la lettre. Mais comment faire ? Elle décide d'aller se coucher. Demain au petit déjeuner, elle leur dira la vérité sur la lettre.

A son réveil, Lyzia, comme à son habitude, prépare le petit déjeuner. Elle fait des crêpes, presse les oranges. Ses filles, une fois réveillées mettent la table et s'installent. Une fois tout le monde installé, Lyzia, montre la lettre à ses enfants. Ses trois filles regardent la lettre à tour de rôle.

C'est alors qu'une de ses filles dit avec émotion :

- "Maman c'est moi qui ai écrit cette lettre. C'était en cours de français. Tous les élèves devaient écrire une lettre à leurs parents (père ou mère) pour annoncer leur départ de leur maison. Notre professeur, n'avait pas précisé qu'il fallait écrire à la main. Du coup, j'ai dû refaire ma lettre. Celle rédigée sur l'ordinateur, je l'avais égarée. Oh ! tu l'as retrouvée ! Mais pourquoi pleures-tu maman ?

- Je suis triste ! Tu avais vraiment l'intention de quitter la maison ? demande la maman.

- Mais non, répond SARA. C'était un travail d'écriture ! Maman, c'était une rédaction à faire en français ! Rien d'autre. Je suis trop bien avec toi ! explique-t-elle en rigolant. »

CONCOURS AMOPA 2025

1^{ER} PRIX DE LA JEUNE NOUVELLE

MASSON Dévaty – 509

COLLEGE MILLE ROCHES